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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「それでこそロータリー」 

●ビジター David Michael Uze（ディヴィッド マイケル ユーゼ）様 

     ラスベガス WON（ウォン）ロータリークラブ(アメリカ) 所属 

●表彰  マルチプルポールハリスフェロー 岡田直也さん 

     ポールハリスフェロー 塚本浩央さん 岡田祥平さん 

●プログラム 地区研修・協議会報告 参加委員長 発表 

●会長の時間 

 

 

 皆さん、こんにちは。本日も例会にご参加いただ

き、誠にありがとうございます。 

 本日は、アメリカのラスベガス WON ロータリー

クラブより、ディヴィッド M.ユーゼ様が当クラブ

の例会に参加していただいております。今日は、あ

いにく例会プログラムがクラブ協議となっておりま

すが、最後までどうぞよろしくお願い致します。 

先週の例会は、地区研修・協議会報告でした。清水

会長エレクトをはじめとする担当委員長の皆さんに

各委員会の次年度の地区の方針について発表してい

ただきました。その中で個人的に少し気になる箇所

がありました。それは、【会員増強と危機管理】の

説明の中でロータリーが今【ゼロ容認】という方針

を掲げている。という事です。私は、ロータリーク

ラブが【ゼロ容認】を掲げているという事を初めて

知りましたが「ゼロ容認」とは、辞書で調べると、

いかなる違反や不正、逸脱行為も一切許さないとい

う、厳格な態度を示すという意味です。つまりハラ

スメントは一切許さないという強い姿勢を明確に打

ち出しているという事です。しかし一方で私たちロ

ータリークラブは、「寛容な心」を大切にしている

組織です。多様な価値観を尊重し、他者を受け入れ、

対話を重ねることで理解を深めることを理念のひと

つとして掲げています。そして「ゼロ容認」という

考え方は、ルールや規律の厳守を重んじるという点

では組織の健全性を保つうえで有効かもしれません。

しかし ながら、それが行きすぎると、個々の背景

や状況に耳を傾ける余地を失い、クラブ本来の「思

いやり」や「共感」といった精神と相反する可能性

もあります。国際ロータリーの方針や地区の方針は

毎年変わっていきます。その方針を受け入れるうえ

で、当クラブの歴史や地域性、メンバーの意志を踏

まえたうえで、当クラブの方向性に沿ったものを取

捨選択し、柔軟かつ主体的に取り入れていけばいい

と思います。清水会長エレクトには次年度、リーダ

シップを発揮して頂き、福山赤坂ロータリークラブ

を魅力あるクラブに牽引されることを期待していま

す。 

 本日のプログラムは、クラブ協議会となります。

本年度理事・役員の皆様に発表していただきますが、
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1 年間、皆様のご協力に改めて感謝いたします。本

年度の事業に対しての振り返りをしていただいて、

成果や課題を次年度以降に引き継いでいただき、よ

り魅力ある事業にしていただきたいと思います。私

も、昨年、次年度に向けての卓話をしましたがその

原稿を今一度読み返しました。達成できた事もあり

ますが、課題として残っているところもあり、反省

しております。私の振り返りは、来月、発表させて

頂きますが理事役員の皆様は、引継ぎ事項を作成し

事務局に送ってください。詳細は、事務局からメー

ルにて理事・役員の皆様に送りますので宜しくお願

い致します。以上をもちまして、会長の時間を終わ

らせていただきます。本日も最後まで宜しくお願い

します。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

なし 

＜配布物＞ 

・門田パスト会長より会員の皆様へ：新商品「バ

ラとあんずのガレット」 

・福山ニューキャッスルホテル「コンシェルジュ

夏号」 

＜回 覧＞ 

・ハイライトよねやま 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

創業創立記念祝い 

中根基博さん 1940 年 5 月 23 日学校法人山中学園 

萩原健二さん 2004 年 5 月 1 日 

       Jtec ホールディングス 

吉田武史さん 2023 年 5 月 8 日合同会社八千代に 

 

＜申告スマイル＞ 

デイビッド ユーゼさん 

Rotary is Life! Life is Rotary! Life is good! 

松浦宏次 会長 

本日のプログラムは、クラブ協議会です。本年度、

各委員長様には、大変お世話になりました。本年度

の事業の振り返りをしていただいて、その後の発表、

よろしくお願いいたします。また、本日ビジターと

して参加していただいたディヴィッド・ユーゼ様、

短い時間ではありますが、当クラブの例会を楽しん

でいただけたら幸いです。 

清水朗弘 副会長 

本日のビジター、ラスベガス WON ロータリークラ

ブ所属ディヴィッド ユーゼ様、ようこそお越しく

ださいました。当クラブの例会をどうぞお楽しみく

ださい。本日のプログラムは、クラブ協議会です。

委員長の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

ディヴィッド ユーゼ様、ようこそ福山赤坂ロータ

リークラブの例会にお越しいただき、ありがとうご

ざいます。本日のプログラムはクラブ協議会です。

委員長の皆様、よろしくお願いいたします。 

麦谷恒雄 パスト会長 

いつも家族例会に連れてきていた孫の就職先が内定

しました。就職は来年 4 月ですが、内定者を引き留

めるため、企業が旅費や宿泊費まで用意して説明会

をしたようです。学生にとっては、引く手あまたで

就職氷河期の人には申し訳ないと思います。嬉しい

のでスマイルします。 

門田一治 パスト会長 

皆様に配らせていただいた商品はバラの世界大会、

初めての大会に合わせて、ばら饅頭を洋風の菓子に

合わせた福山限定の商品です。皆様の職業の中で

PR を福山、福山、福山よろしく。本日のビジター、

ディヴィッド ユーゼ様、ようこそいらっしゃいま

した。 

熊田祐介 会員 

今年の夏も暑くなりそうですね。暑い日には当ホテ

ルのビアホールをぜひよろしくお願いします。 

瀬川貴夫 会員 

大変申し訳ございませんが、お先に失礼いたします。 

桑田真由美 会員 

福山世界バラ会議中のニューキャッスルホテルで、

ブース出展する為、欠席させて頂きます。申し訳ご

ざいません。 

塚本浩央 会員 

表彰をいただきありがとうございます。どうしても

外せない打ち合わせがあり、欠席いたします。大変

申し訳ございません。 

髙知宏興 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい



ません。 

 

●プログラム 

クラブ協議会（今年度） 

今年度委員長：反省発表 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 



 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

～ 次回例会案内 ～ 

次回例会は 5 月 27 日（火）12：30～ 

「次年度に向けて」清水会長エレクト（一心ビル

例会場） 

 


